



Gelnhausen Region Sport Polizeiticker Fotos Hessen Politik Wirtschaft Kultur Panorama

Startseite > Wächtersbach > Wächtersbach: Friedrich-August-Genth-Schule verabschiedet 195 Schüler

Feiern bei tropischen Temperaturen

+ Wächtersbach: 195 Schüler an Friedrich-August-Genth-Schule verabschiedet



Anhören

In der Wächtersbacher Friedrich-August-Genth-Schule haben 195 Schülerinnen und Schüler ihre Abschlusszeugnisse erhalten. Gleichzeitig feierten sie ihren Schulabschluss am Dienstag im Haupt- und Realschulzweig und am Mittwoch im Gymnasialzweig.

Frank Schäfer
02.07.2025, 21:19 Uhr



Wächtersbach. Mit gemischten Gefühlen gingen die Abschlussklassen der Friedrich-August-Genth-Schule (FAG) in ihren Abschiedstag. Zum einen herrschte Freude, bei den Abschlussfeiern in der Heinrich-Heldmann-Halle die Abschlusszeugnisse entgegennehmen und in die Sommerferien starten zu können, zum anderen war auch ein bisschen Wehmut zu spüren, dass die schöne Zeit an der FAG vorbei ist. Auf die 195 Schüler, die nun die Schule verlassen, warten nach den Sommerferien eine Berufsausbildung oder eine gymnasiale Oberstufe. Von den 104 Absolventen des Gymnasialzweiges wechseln laut Zweigleiter Mark Zadra knapp 100 in die Oberstufe.



91 Schülerinnen und Schüler des Haupt- und Realschulzweiges erhielten am Dienstag ihre Abschlusszeugnisse.
Quelle: Schäfer

Am Dienstag wurden vier Klassen des Haupt- und Realschulzweiges mit 91 Schülern verabschiedet, am Mittwoch folgte der Gymnasialzweig mit 104 Schülern, jeweils bei tropischen Temperaturen. Nacheinander marschierten die Klassen in den Saal, begleitet vom Beifall der Familienmitglieder. Die stellvertretende Schulleiterin, Sabine Braun, sprach in Vertretung von Schulleiter Dirk Eckrich von einem „Tag der Emotionen, des Abschieds und des Stolzes“.

Die Schüler gingen jetzt den Weg in eine neue Zukunft. Sie hätten gelernt, füreinander da zu sein, besonders in der Coronazeit. Sabine Braun dankte den Eltern für die Unterstützung und das Vertrauen in die FAG, ebenso dem Kollegium, das motiviert und begleitet habe. „Ich bin stolz auf Euch“, gab sie den Schülern mit auf den Weg, „geht hinaus in die Welt mit offenen Augen“.



104 Schüler verlassen den Gymnasialzweig der Friedrich-August-Genth-Schule.
Quelle: Schäfer

Nach einem Musikstück der Schulband unter Leitung Jürgen Gerlachs gratulierte Wächtersbachs Bürgermeister Andreas Weiher am Dienstag zum Erreichten. „Ihr habt eine ganz wichtige Aufgabe des Leben geschafft.“ Nun warte die Arbeitswelt, Fachkräfte würden gesucht. Die FAG habe sehr gut auf das Leben vorbereitet, auch in der Coronazeit. „Bleibt gesund, bleibt respektvoll und bleibt euch treu“, gab der Rathauschef mit auf den Weg. Am Mittwoch wurde der Magistrat durch Stadtrat Oliver Peetz vertreten. Die Jugendlichen würden jetzt gut gerüstet für die Zukunft die FAG verlassen, sagte er.



Andreas Weiher und die stellvertretende Schulleiterin Sabine Braun mit den Klassenbesten des Haupt- und Realschulzweiges (von rechts): Muhamed Arkash (9B), Miray Albayrak (9A), Jessica Gonell (10E), Annika König und Aya Iskander (10D).

Quelle: Schäfer

„Ihr habt einen wichtigen Schritt geschafft und etwas Großes geleistet“, sagte am Dienstag der stellvertretende Vorsitzende des Elternbeirats, Kay Wilde. Nun warteten neue Herausforderungen in Ausbildung und Beruf. Frei nach Astrid Lindgren wünschte er den Schulabgängern, „frech, wild und wunderbar zu sein“.

Am Mittwoch gratulierte und dankte der Vorsitzende des Elternbeirates, Axel Farr, der Schule, die auch viel für die Persönlichkeitsbildung getan habe. Er riet den Schülern, in Kontakt miteinander zu bleiben. Vertreter der Klassen dankten dem Kollegium und erinnerten sich an schöne und lustige Momente und Erlebnisse. An der FAG seien sie zu einer Familie zusammen gewachsen. Nach weiteren Stücken der Schulband verteilten die Klassenlehrer abschließend die Zeugnisse. Für die Schulband war es der letzte Auftritt in dieser Besetzung, drei Mitglieder gehörten zu den Schulabgängern.

Die Klassenbesten

Klasse 9 A: Miray Albayrak (Notenschnitt 1,4)

Klasse 9 B: Muhamed Arkash (2,1)

Klasse 10 D: Aya Iskander und Annika König (2,1)

Klasse 10 E: Jessica Gonell (1,7)

Klasse 10 G: Benjamin Rasch (1,17)

Klasse 10 H: Svenja Beltsohn und Madeline Cunz (1,3)

Klasse 10 I: Tessa Winkel (1,08)

Klasse 10 K: Ben Frieborg (1,08)

GNZ



GNZ

Auseinandersetzung in Gelnhäuser Kneipe: 23-Jähriger kommt mit...



GNZ

Wie eine Transfrau zwei Ehen und den Kontakt zu ihrem Kind verlor –...



GNZ

Aufnahme von Hugh Grant sorgt für Belustigung

🕒 MEISTGELESEN IN WÄCHTERSACH

1

[Eine riesige Kuh zum Verirren](#)

Wächtersbach: Am Neudorfer Weidenhof öffnet ein riesiges Maislabyrinth

11.07.2025